



ひかりの森の子どもたち



滝沢市立滝沢東小学校だより No.10 令和5年12月22日

輝きの2学期 本日終業式

12月22日(金)、第2学期の終業式を行いました。大きな事故なく2学期を終了できましたことは、保護者の皆様、スクールガードをはじめとする地域の方々のおかげと感謝しております。

今学期は、運動会、学習発表会と大きな行事があり、子ども達の輝いた姿を多く見る事ができました。皆が同じ動きをしたり、それぞれが役割を果たしたりして、一つのものを創り上げる経験ができたと感じます。そして、その成果は、学習発表会で見せた6年生の姿に象徴されていると思っています。見事に、低学年の憧れとなる姿を見せてくれました。保護者の皆様にも人数制限なしで参観していただいたことも子ども達の励みにつながったと感じています。



さて、12月23日(土)より1月10日(木)まで、冬休みとなります。その学年の学習内容をふりかえり、足りない部分を補いながら安全に過ごしてほしいと感じています。

以下 終業式の日、1, 3, 5年の代表の子ども達の作文です。

「できるようになったよ」
一ねん

わたしががんばったことは、プールです。ほいくえんのときは、水におおをつけることができませんでした。学校で、もぐるれんしゅうを〇〇ちゃんやりました。水中じゃけんもうまくできなかつたから、れんしゅうをしました。〇〇ちゃんに
「すいちゅうじゃけんしよう。」
といったら
「はいよ。」
といつてくれました。およぐれんしゅうもしました。〇〇ちゃんが手本を見せてくれました。〇〇ちゃんはおもぐつたりバタあししたりするのがじょうずでした。なんかいも〇〇ちゃんといけんしゅうしました。〇〇ちゃんは、わたしがやるとき、「がんばって。」
とおうえんしてくれました。おうえんしてもらったからうれしくなつて、どんどんできるよになつてきました。できるよになつたらすぐくたのしくなりました。いっぱいやつたら、水中じゃけんも、およぐのも、水の中で目をあけるのもできました。水の中は、ひかっついてきれいでした。二ねんせいになつたらいろんなおよぎをしたいです。
二学期は、べんきょうがどんだのしくなつた

二学期がんばったことと
冬休みがんばりたいこと
三年

ぼくが、二学期にがんばったことは、かがやき漢字テストです。理由は一人勉強や漢字ドリルなどでたくさん漢字を練習してかがやき漢字テストでまん点をとることができたからです。とてもうれしかったです。がんばつてよかつたと思ひました。
ぼくが冬休みでがんばりたいことは、勉強です。理由はもうすぐで四年生になるからです。四年生になると、漢字や計算がむずかしくなるし、わからない計算などもたくさん出てくると思うから、勉強をがんばりたいと思ひました。冬休みと三学期にがんばり、苦手な学習がない四年生になりたいです。



二学期をふり返って

五年

私が、二学期がんばったことは三つあります。

一つ目は運動会です。運動会ではリレーや借り人競走をやりました。借り人競走では、最下位でしたが、赤組の応援ですごくがんばれました。不安な気持ちだったのに明るい気持ちになりました。リレーでは学年の代表として、走りました。練習の時は、二位や三位などの順位でしたが、本番では赤組の応援のおかげで、練習ではあまりとれなかった一位をとることができました。

二つ目は、学習発表会のことです。学習発表会で、私はアラマ共和国の人の役でした。たくさん練習を続けたので本番でもみんなが一つになつて劇を成功させたことがうれしかったです。校長先生からもほめていただきやり切ったと思います。

三つ目は、光太このひきつぎのことです。「はばたき」を教えてもらうときは少しずつ覚えて順調にできたけれど、「まつり」に入ったときむずかしくて、あせって家でも練習しました。その中で、六年生にもていねいに教えてもらい覚えやすかったです。演奏する時は、六年生に教えたもらったことを生かして強くたいたり、ここは何回たたくのかりズムを取りながらたいたりすることに気をつけました。演奏が終わった時、六年生に「うまかったよ。」といわれてうれしかったです。

わたしはこの二学期は楽しかったし、思い出にもなりました。冬休みは、生活リズムを整えながら、自主勉強やドリルなど、これまで習ったことを三学期に生かしたいです。そして、あと少しで六年生になるけれど、三学期も思い出になるようにしたいです。

入賞おめでとう

「岩手県芸術祭小・中学校美術展」入賞者

3年生書写の部 奨励賞（県2位相当） 3年

「滝沢市社会福祉作文コンクール」入賞者

6年生の部	最優秀賞	佳作
5年生の部	優秀賞	
4年生の部	優秀賞	佳作
3年生の部	入選	入選

「滝沢市環境美化絵画コンクール」入賞者

銅賞	4年	
佳作	4年	4年
	4年	4年

☆☆☆☆☆☆ 1月の主な行事【12月22日現在】 ☆☆☆☆☆☆

- 10日（水） スキー搬入開始（1/15朝まで）
- 11日（木） 3学期始業式
- 12日（金） 4～6年発育測定 給食開始 かつこう号来校
- 13日（土） 子ども会育成会指導者研修会（ふるさと交流館）
- 15日（月） 1～3年発育測定 ALT来校日 委員会 スキー学習開始 図書開館
- 16日（火） SC来校日
- 17日（水） 児童朝会
- 22日（月） ALT来校日
- 25日（木） 高学年スキー教室
- 26日（金） かつこう号来校
- 29日（月） ALT来校日 集金引き落とし日
- 30日（火） SC来校日
- 31日（水） 中学年スキー教室

※12月23日（土）～1月10日（水） 冬季休業

12月23日（土）～1月3日（水）は学校閉庁日

平日日中連絡先 019-688-6602 休日・夜間緊急連絡先 080-8611-5277